

『臥龍梅』 蔵便り

平成二十八年師走



拝啓 今年もいよいよ押し迫ってまいりましたが、皆様お元気で過ごしてでしょうか。



弊社では、去る 11/5(土)に**臥龍梅ヌーヴォーを愉しむ夕べ**を開催いたしました。会場は清水港に隣接する清水テルサ 8F のレストラン・ブランオーシャン。皆様ご存知のとおり、毎年東京で**臥龍梅を愉しむ会**を開催しており今年で 7 回目となります。今回の会は、「東京だけでなく地元清水でもお酒の会を開催してほしい」という地元のご愛好家の声にお応えしたものです。10 月下旬から純米吟醸の新酒の上槽を始めましたので、地元で臥龍梅

を応援して下さる皆さんに真っ先に召し上がっていただくことにいたしました。(ボジョレーヌーヴォーに先んずること 11 日!) 17 時の受付と同時にウェルカムドリンクの**五百万石 55%の純米吟醸袋吊り雫酒**を味わっていただき、窓から見える富士山が夕景色に変わる頃、18 時に改めて乾杯。しばし歓談の後、次はこれも新酒の**活性にごり酒**。その後は平成 27BY のお酒に移り、**備前雄町、短稈渡船、山田錦、愛山と純米大吟醸**を召し上がって頂きました。どのお酒も好評でしたがことに人気の高かったのは**新酒の純米吟醸の袋吊り雫酒と愛山の純米大吟醸**でした。恒例の大抽選会をもって閉会いたしました。帰る前から何人ものお客様から「来年も是非とも開いてもらいたい」という嬉しい声をいただきました。さて、今月 14 日がどんな日だったかご存知ですか? そう、**スーパームーン**の見られる日でした。それって何? という人のためにご説明いたしますと、スーパームーンとは「満月または新月と、楕円軌道における月の地球への最接近が重なることにより、地球から見た月の円盤が最大に見えること」なのだそうです。なんでも今年は 68 年ぶりだったそうです。それとお酒とどんな関係があるか? ですって。何と、月が地球に最も近くなったことで、月の玄妙不可思議な引力の影響を受けてお酒が美味しくなるという説があるのです。そんな次第で、11/14(月)、地元清水の**ホテル・クエスト**さんで**スーパームーンに美酒を嗜む超満月夜会**が開催されました。まったく酒飲みは何かと口実を設けて飲みたがるものです。とは言えクエストさんのイタリアンは絶品で、**しま海老のマリネ、寒ブリのカルパッチョ、からすみの前菜に純米吟醸袋吊り雫酒**と始まって、メインの**本州鹿ロース肉のロースト**には**短稈渡船の純米大吟醸袋吊り**・・・と、全 7 品のお料理にそれぞれベストの臥龍梅を提供して下さる心憎いほどのマッチングでした。私も仕事を忘れて心ゆくまでお料理とお酒を愉しみました。あいにく当日の清水は曇り空でスーパームーンは全然見えませんでした。



前菜(しま海老のマリネ他)



3 品目(牡蠣)



5 品目(シカ肉のロースト)

さて、今月は平成 28BY の新酒、**五百万石 45%**と**備前雄町 50%の純米大吟醸** 2 点をご案内いたします。どちらも自信をもってお奨めできる出来栄です。更に、買い逃した皆さんからのご要望にお応えし予定に 1 本追加して**袋吊りした五百万石 55%の純米吟醸酒**をご案内いたします。(こちらはごく僅かですので売り切れの場合はご容赦ください)



なんとなく気ぜわしい毎日ですが、おからだには十分にお気をつけられますよう。 敬具
平成 28 年 12 月 吉日 鈴木 克昌